

Pinar del Río con 31 nuevos enfermos hoy

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 20 Octubre 2020 11:13

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 506

Increíblemente Pinar del Río se ha complicado sobremedida con la Covid-19, hoy se informan 31 nuevos casos y de ellos 26 de la ciudad, cuatro de Guane y uno de San Luis. Se mantienen los dos críticos desde días anteriores, paciente de 84 años de Guane y de 66 años de San Juan y Martínez.

De manera inesperada la capital pinareña acusa un crecimiento progresivo en una simple inspección, porque la percepción de riesgo está muy lejos de lo necesitado y eso se puede palpar hoy mismo desde las horas tempranas, calles abarrotadas y la gente muy alejada de lo que sucede, el único signo distintivo es el nasobuco.

No obstante informamos el comportamiento de los positivos, según el parte que cerró a las doce de la noche del 19.

En Pinar del Río, todos casos de contactos confirmados anteriormente: cubano de 48 años de edad, que mantienen en vigilancia 18 contactos; cubano de 42 años, 73 contactos en vigilancia; cubano de 34 años, con 73 contactos; cubano de 28 años, con 73 contactos; cubano de 34 años con 73 contactos; cubano de 47 años de edad, con 73 contactos; cubano de 25 años, con 73 contactos; cubano de 49 años con 73 contactos; cubano de 33 años, con 73 contactos; cubano de 26 años con 73 contactos; cubano de 39 años con 73 contactos; cubano de 37 años con 73 contactos.

Siguen ciudadano cubano de 30 años de edad con 73 contactos; cubano de 41 años con 73 contactos; cubano de 30 años con 73 contactos; cubano de 42 años con 73 contactos; cubano de 29 años con 73 contactos; cubano de 42 años con 73 contactos; cubano de 22 años con 73 contactos; cubano de 27 años con 73 contactos; cubano de 52 años con 73 contactos; cubano de 53 años con 73 contactos; cubano de 54 años con 73 contactos; cubano de 50 años con 73 contactos; cubano de 62 años de edad con 73 contactos.

Además joven de 19 años de edad, del municipio Pinar del Río, al que se le investiga la fuente de infección y mantiene en vigilancia ocho contactos.

De Guane todos contactos de casos anteriores están: cubano de 25 años y mantiene en vigilancia seis contactos; cubana de 59 años con nueve contactos; cubano de 18 años, con tres contactos; cubana de 23 años con nueve contactos.

Y cubano de 52 años de edad, del municipio San Luis, de caso confirmado anteriormente y con seis contactos.

Pinar del Río con 31 nuevos enfermos hoy

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 20 Octubre 2020 11:13

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 506

No hay nada que añadir, todos los cubanos conocen las medidas de preservación, la vida sigue en su desarrollo, el sistema de Salud cuenta con las personas y los medios, las vacunas anti epidemiológicas aún están en investigación y prueba, deben demorar hasta el próximo año, por lo tanto el único fármaco humano actual es la responsabilidad individual y colectiva.